# Armados de Garrotes, Hachas y Fusiles se Alzaron los Indígenas en Cochabamba

## Ministro de Aviación en Los EE. UU.

WASHINGTON., 2 (INS). La Comisión de Servicios Armados, del señado decidirá esta tarde, si Harold E. Talbott. podecoso industrial de la aeronáutica, puede ser titular de aviación del gabinete de Eisenborge.

gará a Talbott sobre las empressa de aviación relacionadas con sus actividades industriales y después el organismo dará su veredicto

#### Gobernadores Con Juan Perón

BS. AIRES, 2. (APA). — El primer magistrado general Perón concurrió esta mañana a las 6.30 a su despacho de la Casa de Gobierno considerando diversos asuntos de Estado con sus colaboradores inmediatos.

A continuación conversó con los ministros que integran el equipo económico y luego pasó a: despacho presidendial el Ministro del Interior. Posteriormente saludaron al General Perón los corredores automovilísticos extranjeros y arte la entre gentinos que participaron de Municipal.

## \*Hubo Discursos, Gases\* Lacrimógenos y 'Pututos'

LA PAZ, 2. (AFP). — Se ha revelado que la Asonada Indígena de Cochabamba, tuvo mayores proporciones de alarma que las señaladas en un principio. A raíz de la detención de algunos dirigentes campesinos inspirados o adheridos a: Partido Obrero Revolucionario se presentaron en la plaza prin-

cipal mil indígenas armados de\* garrotes hachas fusiles y esco-petas pidiendo a la prefectura la inmediata libertad de los detenidos. La alarma produci-da por esta actitud de los in-dígenas determinó el cierre del comercio es de la coficios ser digenas determino el cierte del comercio y de las oficinas co-nociones de las ciu adjuniciorica los adherentes del Mariento Nacional Revolucionario se armaban y rodeaban a los campesinos que permanecían en la plaza en la que se pronunció un discurso en idioma quichua acusando al líder campesino Agapito Vallejos de ser traidor a los campesinos. Este y ocros discursos fueron interrumpidos con toques de bocina de los autos oficiales estacionados cu la plaza. Los oradores del Movimiento Nacional Revoluciona rio que procuraban atemperar los ánimos fueron también silenciados con roques de boci-nas de los autos y con "putu-tos" (cuernos convertidos en (cuernos convertidos en trompetas). En vista de la actitud de franca beligerancia se lanzaron gases lacrimógenos con peor resultado.

la temporada internacional. Se encontraba presente durante la entrevista el Intendente Municipal.

#### Sigue la Purga de Los "Checos" Con Todo Rigor

dente de Checoeslovaquia Clement Gottwald destituyo al ministro de Relaciones Exteriores Viliam Siroky y designó nueva canciller al Vaclav David.



RECIDE A EGRESADOS DEL IAME: PI genemi Person directendo la palabra a los aprendices del IAME. (Escueta de Aprendices de Industrias Aeronáu ticas y Mecánicas del Estado), quienes la tentina incontra de Estado).

### El Hijo del Rey de la Margarina Explotaba a Jóvenes Neoyorquinas

NUEVA YORK, 2. (AFP.) — Se ha ini \* a quien se acusa de haber obligado a varias ciado hoy en Nueva York el proceso contra mujeres jóvenes a dedicarse a un triste comercino Jolke, hijo del rey de la Margarina, cio en provecho propio. Minot Jolke, alega

ser inocente de esos cargos ya se halla en libertad bajo caución.

Cuatro Jóvenes modernos y maniquies se hallan implicadas en el "affaire" que es seguido con marcado interés y sensución por toda la prensa neoyorquina. El interés principal del proceso estriba en las deposiciones de algunos clientes asiduos cuyos nombres aparecieron en los famosos carnet Negros de Minot Jolke.

#### El Volante Argentino Roberto Bonomi en el Equipo de Ferrari

BUENOS AIRES, 2. (APA). — Una invitación que prueba una vez más la alta estima que se tiene por nuestros deportistas en el orden mundial se la ha hecho llegar en el dia de ayer al calificado volante argentino Roberto Bonomi.

En efecto poco después de adjudicarse el referido corre, pruebas de Sport y Fuerza dor en el día de ayer la cal·Libre que señala el calenda.